

Pressemitteilung

„Ihr habt es geschafft“

136 Absolvent:innen aus zehn Bildungsgängen feierlich geehrt

18.07.2024

Die festlich geschmückte Aula des Bildungscampus Neckargemünd stellte den Rahmen für die Absolventenfeier 2024 der SRH Stephen-Hawking-Schule. Eine fröhliche Stimmung belebte die gut gefüllte Aula. Die 136 Absolvent:innen konnten mit ihren Familien diesen großen Tag gemeinsam vor Ort feiern.

Musikalisch umrahmt wurde die Feier durch die Schülerbands The Femurs und Tritt ins Gehör sowie Aliya Kesselring, die mit 'Warwick Avenue' von Duffy unter Klavierbegleitung von Musiklehrer Dr. Frank Dorn begeisterte.

„Sie haben es geschafft. Ihr Abschluss ist ein riesiger Erfolg, auf den Sie alle stolz sein können. Uns ist es wichtig, dass Sie nun als starke Persönlichkeiten ihr Leben selbst verantworten und weiteren Herausforderungen begegnen können.“, so Geschäftsführer Dr. Tobias Böcker. Er richtete die besten Wünsche für die zukünftigen Lebenswege an die Schüler:innen, die nun in ihre Zukunft starten werden. Einige bleiben der SRH Stephen-Hawking-Schule (SHS) weiterhin erhalten und streben weitere, höhere Bildungsabschlüsse an.

Schulleiter Thomas Bohnert begrüßte die Ehrengäste der Feierlichkeit, darunter Patrick Mombaur, Mitglied des Vorstandes der SRH Holding, Volker Moessinger, 2. Vorsitzender des Fördervereins des SRH Bildungszentrums Neckargemünd und Petra Vecchio Vorsitzende des Elternbeiratsvorstands der SRH Stephen-Hawking-Schule.

Seit über 50 Jahren ist die SRH Stephen-Hawking-Schule ein Ort an dem alle Ressourcen, die für eine gute Bildung benötigt werden, zusammenkommen: Schule, Therapie, Pflege und ein Internat. „Gemäß dem Heidelberger Plan, unserem pädagogischen Handlungskonzept, haben wir Sie unterstützt und befähigt, ein selbstbestimmtes Leben zu führen.“, so Bohnert. „Sie haben einen tollen Job gemacht, diesen Erfolg können Sie sich auf die Fahne schreiben. Feiern Sie das und lassen Sie es krachen“, so der Schulleiter weiter.

„Fürs Leben lernen wir. Ihr habt nun das Rüstzeug, um euren Platz in der Gesellschaft einzunehmen“, so Petra Vecchio, Vorsitzende des Elternbeiratsvorstand der SRH Stephen-Hawking-Schule in ihrer Rede. Zum Schuljahresende wird sie ihre Tätigkeit in der Elternvertretung nach 13 Jahren beenden. Geschäftsführer Dr. Tobias Böcker und Schulleiter Thomas Bohnert dankten Petra Vecchio für ihre jahrelange wertvolle Arbeit und den guten Austausch.

„Heute ist euer Tag“, so Schülersprecherin Ayse Mutlu in ihrer Videobotschaft, die sie von ihrer Klassenfahrt schickte. Sie dankte den Lehrkräften, Therapeut:innen, den Pflegekräften, Eltern und dem Elternbeirat für die große Unterstützung der Schüler:innen. „Ihr habt es geschafft. Nun habt ihr die Möglichkeit neue Wege zu bestreiten. Dafür wünsche ich euch alles Gute.“

Alle Redner:innen griffen in ihren Ansprachen an die Absolvent:innen die Aufforderung des Schulnamensgebers Stephen Hawking „Seid neugierig“, wie sie in seiner letzten Videobotschaft an die Menschheit ausgesprochen wurde, auf und ermutigten die Absolvent, stets neugierig zu bleiben.

Die Verleihung des Leistungs- sowie des Sozialpreises konnten auch wieder im Publikum stattfinden. Diese Auszeichnung ehrt Absolvent:innen für ihre außerordentlichen Leistungen im schulischen oder aber im gesellschaftlichen Bereich.

Diese ehrenvolle Aufgabe übernahmen Patrick Mombaur, Mitglied des Vorstandes der SRH Holding und Thomas Bohnert, Schulleiter der SRH Stephen-Hawking-Schule, hinsichtlich des Leistungspreises. Die Verleihung des Sozialpreises übernahm Volker Moessinger, 2. Vorsitzender des Fördervereins des SRH Bildungszentrums Neckargemünd.

Im Anschluss feierten die Absolvent:innen gemeinsam mit ihren Familien und Lehrkräften den gelungenen Abschluss im Rahmen von Bereichsfeiern in den einzelnen Bildungsgängen.

Alle Anwesenden einte Stolz und Respekt für die großartigen Leistungen der Absolvent:innen.

Fotohinweis:

- **Foto 1:** Preisträger: innen der Leistungspreisträger
v.l.n.r. Thomas Bohnert (Schulleiter der SRH Stephen-Hawking-Schule), Patrick Mombaur (Mitglied des Vorstandes der SRH Holding).



- **Foto 2:** Preisträger:innen des Sozialpreises des Fördervereins der SRH Stephen-Hawking-Schule mit Volker Moessinger, 2. Vorsitzender des Fördervereins des SRH Bildungszentrums Neckargemünd.
- **Foto 3:** Schülerband The Femurs

Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 50 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.